



Saltillo, Coahuila a 06 de septiembre de 2021.
OFICIO DAV/115/2021

LIC. IRENE SPIGNO
DIRECTORA GENERAL DE LA ACADEMIA INTERAMERICANA
DE DERECHOS HUMANOS DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE COAHUILA.
Presente.-

Por medio de la presente, le hago llegar un cordial saludo, y aprovecho la ocasión para solicitar la galería de la Academia Interamericana de Derechos Humanos a partir del 22 de noviembre 2021 al 28 de febrero 2022, para la exposición del Artista Karl Stengel, la cual cuenta con 21 piezas.

Nacido en 1925 en Hungría, Karl Stengel después de ser liberado de un campo de prisioneros ruso, vivió en Budapest donde estudió pintura y arte gráfico, además de estar interesado en la escenografía y la arquitectura. En años posteriores a la invasión rusa (1956) continuó sus estudios en la Akademie der bildendenden Künste en Munich. Fue catedrático en la Pädagogische Hochschule de la Universidad de Munich, enseñó gráficos (grabado) en la Volkshochschule y dirigió su propia escuela privada de pintura y dibujo; falleció en Italia en junio de 2017. Dejó su legado entre dibujos, pinturas e incluso algunas esculturas, que se han expuesto desde 1970 hasta el pasado 2019 en países de Europa como España, Rumania, El Principado de Mónaco, Suiza, Francia, Italia; así como en Japón, Colombia Estados Unidos, incluso México.



Museo de Artes Gráficas / Coordinación Artes Visuales
Xicoténcatl 264, Zona Centro 25000, Saltillo, Coahuila. Teléfonos:
(844) 4 14 17 81
mail: miradaenmovimiento@gmail.com

**¡Fuerte,
Coahuila) es!**



Coahuila
de Zaragoza

Considero que sería muy importante recibir dicha exposición en el Museo del Palacio para su público en general y los conocedores de arte, tener esta gran oportunidad de apreciar estas fantásticas obras realizadas por este gran artista.

De la misma manera, me permito comunicarle que este año ya no realizaremos el Concurso Nacional de Fotografía "Los derechos Humanos" agradecemos infinitamente su colaboración durante todo el tiempo que duró este increíble proyecto.

Agradeciendo de antemano su apoyo, quedo en espera de una pronta y favorable respuesta.

**ATENTAMENTE
LA DIRECTORA DE ARTES VISUALES Y DEL MUSEO
DE ARTES GRÁFICAS**

MTRA. EDITH ADRIANA GONZÁLEZ LEIJA